

Pressemitteilung, 02. September 2024

Go-live von NÖ PDMS im Landeskrankenhaus Neunkirchen

NEUNKIRCHEN. Im Landeskrankenhaus Neunkirchen wurde das NÖPDMS-System erfolgreich umgesetzt und kommt seit kurzem in der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin zum Einsatz.

NÖPDMS ist ein von der NÖ Landesgesundheitsagentur niederösterreichweites Patientendatenmanagementsystem, welches die medizinische und pflegerische Dokumentation sowie den klinikübergreifenden Datenaustausch für alle Anästhesie- und Intensivbereiche ermöglicht.

Dieses System ist eine Weiterentwicklung des Planungs- und Dokumentationssystems, das bereits seit vielen Jahren in allen Bereichen der Anästhesie und Intensivmedizin des Landeskrankenhaus Neunkirchen eingesetzt wird. Damit ist sichergestellt, dass die wichtigen medizinischen Daten der uns anvertrauten Patientinnen und Patienten vor, während und nach der Operation bzw. während des Intensivaufenthalts verfügbar sind. Auf dieser Basis werden auf die einzelnen Patientinnen und Patienten angepasste Behandlungen geplant und durchgeführt. Neben dieser Individualisierung der medizinischen Therapie ist die Patientinnen- und Patientensicherheit durch die universelle Verfügbarkeit der erforderlichen Informationen gewährleistet.

Bei der Umsetzung des niederösterreichweiten Patientendatenmanagementsystems hat ein Team der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin des Krankenhauses, koordiniert vom Anästhesisten OA Dr. Winfried Mayr, bereits in der Planungsphase substantiell mitgewirkt. Die Key-User aus dem Bereich der Pflege und des ärztlichen Teams aus dem Landeskrankenhaus Neunkirchen waren besonders in der Anfangsphase als Ansprechpartner für das zentrale Projektteam der NÖ Landesgesundheitsagentur ein entscheidender Faktor.

Der Vorstand für Anästhesie und Intensivmedizin Prim. Dr. Michael Hüpfel ist stolz: „Die lokalen Anpassungen und die fachlichen sowie auch computertechnischen Rückmeldungen wurden durch das gesamte Pflege- und Ärzteteam der Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin über viele Wochen mit großen Engagement kontinuierlich umgesetzt.“

„Wir freuen uns, dass das NÖPDMS im Einsatz steht. Vielen Dank an das Projektteam und an die Key-User für die gute Kooperation und Zusammenarbeit, ein besonderer Dank gilt den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die dem Projektteam von NÖPDMS mit Rat und Tat jederzeit zur Verfügung gestanden sind und sich für dieses tolle Projekt hervorragend eingesetzt haben“, freut sich der Ärztliche Direktor des Landeskrankenhauses Neunkirchen Prim. Univ.-Doz. Dr. Martin Uffmann.

Das System entwickelt sich ständig weiter, um mit neuen bzw. geänderten Anforderungen Schritt zu halten. Durch regelmäßiges -Treffen der Key-User aller betroffenen Kliniken – bestehend aus fachlichen und technischen Experten – werden auf Basis der Praxiserfahrungen und weitere Entwicklungen besprochen und gemeinsam umgesetzt.

BILDTEXT

Das NÖPDMS Projektteam ist stolz auf die Umsetzung v.l.n.r.: Theresa Uhl, Vanessa Berger, Roman Pröll, NÖ LGA, Dipl.-KH-Bw. Mag. Peter Teix, Projektleiter LK Neunkirchen, Prim. Dr. Michael Hüpfel, Jakob Hermann, Fa. Biomedica, OA Dr. Winfried Mayr, Christoph Gratzner, NÖ LGA, Jakob Winkler, MSc., NÖ LGA.

Fotocredit: LK Neunkirchen

MEDIENKONTAKT

Claudia Tisch

Landeskrankenhaus Neunkirchen

Tel.: +43 (0)2635 9004-17001

E-Mail: claudia.tisch@neunkirchen.lknoe.at